

EN EL MARCO DEL PROYECTO LIFE ZERO CABIN WASTE

Iberia recuperará el 80% de los residuos generados en sus vuelos

Temas relacionados: A Coruña, Barcelona, Bilbao, Dusseldorf, Ecoembes, ESCI-UPF, Ferrovial Servicios, gate gourmet, Ginebra, Iberia, Life Zero Cabin Waste, Londres, Madrid, Oporto, París, Roma, Viena, Zurich

Actualizado 20 noviembre, 2018 || Por R. P.

[Comenta Ahora](#)



Iberia, junto con las empresas Ecoembes, Ferrovial Servicios, Gate Gourmet y ESCI-UPF, recuperará el 80% de los residuos que se generan en las cabinas de sus vuelos. Esta iniciativa forma parte del proyecto Life Zero Cabin Waste y cuenta con el apoyo de la Unión Europea a través del programa Life, según reza en un comunicado remitido a este digital.

La medida se está llevando a cabo en vuelos nacionales de Iberia, como el puente aéreo que conecta Madrid y Barcelona y destinos como Bilbao y A Coruña. También se está desarrollando en algunas rutas europeas como Londres, Roma, París, Ginebra, Zúrich, Viena, Dusseldorf y Oporto; y se irá extendiendo de forma progresiva a otros destinos hasta alcanzar la totalidad de vuelos nacionales y europeos operados por la compañía.

Para ello, Iberia ha introducido a bordo de sus aviones un nuevo modelo de gestión de los residuos a través de carros compartimentados que posibilitan separar los envases de plásticos, latas y briks y los envases de papel y cartón del resto de los residuos. De esta forma, los residuos ya separados en los vuelos se reciben de forma diferenciada en las instalaciones de Gate Gourmet en el Aeropuerto de Madrid Barajas-Adolfo Suárez, y posteriormente son retirados por el gestor de residuos.

Otra de las claves de la iniciativa radica en su capacidad para ser replicada por otras aerolíneas europeas. Según la Asociación Internacional de Transporte Aéreo, al año se generan alrededor de 5,7 millones de toneladas de residuos en las cabinas de los aviones, por lo que lograr un modelo universal optimizaría de modo determinante su gestión ([Iberia: vuelos diarios a Guatemala y El Salvador desde 618 euros ida y vuelta](#)).

[Facebook](#) [Twitter](#) [Correo](#) [Imprimir](#) [WhatsApp](#) [LinkedIn](#) [Más...](#)

Reciba cada mañana las exclusivas turísticas

E-mail

Suscribirse

NEWSLETTER
preferente

ENCUESTA

¿Cree que la irrupción de Vox es favorable para el Turismo español?

- Sí, tienen una visión clara
 No, no aportan cosas buenas

[Ver Resultados](#)

ÚLTIMA HORA TURÍSTICA

- 12:57 Booking se atasca en su reto ...
- 12:49 El PP de Canarias quiere una amnistía ...
- 12:17 Los 19 hoteles españoles más lujosos
- 12:13 Riu: las imágenes de su primer hotel ...
- 12:06 Primera reunión en cuatro años del C...

LO MÁS LEÍDO

1. Emirates: labios pintados de rojo y...
2. Meliá recibe 70 correos diarios pidi...
3. Las aerolíneas de EEUU se suman al s...
4. Las OTA sin contratos de paridad ame...
5. Avianca se suma al boom de lanzar nu...

Los grandes emisores

Globalia

Globalia: varias vacantes en el organigram...
Javier Hidalgo, en su Melody Maker de Canc...
Imerso: los hoteleros sugieren que los vi...

Viajes El Corte Inglés

México: mercado clave para la expansión ...
El ejemplo de Nuño de la Rosa
El Corte Inglés sigue reduciendo deuda y ...

Ávoris

Globalia: varias vacantes en el organigram...
Imerso: los hoteleros sugieren que los vi...
Globalia: Arrizabalaga ilusiona pero temen...

Hotelbeds

Thomas Cook asusta a hoteleros al hundirse...
Hotelbeds reestructura su división Commer...
Hotelbeds anuncia la compra de Holiday Tax...

Temas candentes

Iberia	Meliá	Nombramientos
Ryanair	Barceló	Imerso
Vueling	NH	M&A
Air Europa	Iberostar	Expansión
EasyJet	Riu	Comisiones
Norwegian	Hotusa	Tendencias